

# PRI, PAN y PRD están unidos, dice La oposición ganará la CDMX, asegura la alcaldesa de Tlalpan

**ALFA GONZÁLEZ** sostiene que los integrantes del Frente Amplio en la capital "saben gobernar"; destaca instalación de alumbrado en 70% de la demarcación, como uno de sus logros

Por Eunice Cruz

mexico@razon.com.mx

"La oposición sabe gobernar y conducirse con respeto e institucionalidad y sin duda ganará las elecciones de Jefe de Gobierno el próximo año", aseguró la alcaldesa de Tlalpan, Alfa González Magallanes.

La funcionaria, quien presentó su Segundo Informe el pasado sábado, dijo a *La Razón* que el Frente Amplio en la capital se mantiene unido y en esas condiciones participará en los comicios del próximo año.

Mencionó que en los últimos dos años los alcaldes surgidos de la alianza PRI-PAN-PRD se han conducido con institucionalidad y apuntó: "Siempre que el Gobierno central ha hecho un llamado hemos respondido, pero nosotros también hemos hecho llamados para que ellos actúen de la misma manera, eso es saber gobernar".

Alfa González consideró que el mayor logro durante su gestión fue instalar alumbrado público en el 70 por ciento de la demarcación, ya que las mujeres habían manifestado tener mucho miedo por la ausencia de luz en las mañanas y en las noches.

Resaltó que han sido dos años de mucho trabajo para hacer que Tlalpan resurja y comentó que dentro de sus posibilidades y facultades ha combatido la tala clandestina y ha promovido la reforestación, pero falta mucho por hacer, porque la tala es un delito de carácter federal y algo en lo que "el Gobierno capitalino también debe poner manos a la obra".

Por lo pronto, mencionó, la alcaldía Tlalpan ha hecho lo que está de su parte para combatir este flagelo, por el lado del

daño a la ecología.

"El medio ambiente es tema de todos, por eso llevamos dos años consecutivos con el distintivo de Ciudad Árbol del Mundo, en donde hemos atendido parques y jardines hemos llevado a cabo labores de arbolado en zonas urbanas de la demarcación", enfatizó.

Otros avances que destacó Alfa González fueron la recuperación de espacios públicos y de centros culturales y el apoyo a las escuelas de educación básica, a estancias infantiles y a niños en orfandad, por los estragos del Covid-19.

Asimismo, resaltó la baja de delitos de alto impacto, sobre todo en los casos de robo a transeúnte, de vehículo y casa habitación y comentó: "Algunos de ellos han disminuido más del 30 por ciento y eso ha permitido que de acuerdo con las cifras de la SSC, Tlalpan es una de las cinco alcaldías más seguras para vivir en la Ciudad de México".

Respecto a la denuncia que presentó ante la Fiscalía General de Justicia (FGJCDMX) en contra del equipo de trabajo del aspirante a la Coordinación de Defensa de la Transformación de la Ciudad de México, Omar García Harfuch, y de colaboradores del secretario de Desarrollo Urbano y Vivienda, Carlos Ulloa, por golpear a trabajadores de Tlalpan, externó que desearía que el proceso avanzara con rapidez, pero no se le ha informado de avances, a pesar de la promesa de que se haría justicia.

**30**

Por ciento bajaron los delitos de alto impacto en Tlalpan

**ALFA GONZÁLEZ** rindió protesta al cargo de alcaldesa de Tlalpan el 1 de octubre del 2021, luego de ganar las elecciones de ese año postulada por la alianza PRI-PAN-PRD.

**Eldato**





Foto: Especial

**ALFA González  
y la senadora  
Xóchitl Gálvez, el  
pasado sábado.**

